

PRESSEINFORMATION

english version below:

GOTO80 - Made on Internet

(Lüneburg, Germany) Der seit 1994 in der Demoszene aktive Schwede Anders Carlsson wird am 22. Oktober sein neuestes Album als GOTO80 bei dem deutschen Elektronika-Label Pingipung veröffentlichen. GOTO80 war letztlich neben Rob Hubbard und Jeroen Tel für den "Commodore Scene Livetime Achievement Award" nominiert worden (<http://www.dkev.org/csa/>). Er mischt in seiner Musik Einflüsse der verschiedensten Genres und Epochen mit den Kult-Sounds von Gameboy, C64 und Amiga. So stehen Sinatra-inspirierte Gassenhauer auf Augenhöhe mit Country, Jazz und Punk. 8Bit-Kultur at its Best; auf der CD befindet sich ausserdem ein Data-Part mit einer Karaoke-Maschine.

Website: <http://www.pingipung.de/goto80>

Digital Press Kit: http://www.pingipung.de/goto80/Digital_Presskit_GOTO80_MOI.zip

Fragen? Rezensionsexemplar? Email reicht: eb@dkev.org

PRESSINFORMATION

english version

GOTO80 - Made on Internet

(Lüneburg, Germany) Swedish demoscene-wizard Anders Carlsson, better known as GOTO80 will release his new album on the german electronica label Pingipung on october 22nd. Recently, GOTO80 has been nominated for the "Commodore Scene Livetime Achievement Award" among Rob Hubbard and Jeroen Tel (<http://www.dkev.org/csa/>). In his music, he mixes various influences from different genres and eras with the cult-sound of C64, Gameboy and Amiga. Thus, sinatra-inspired songwriting stands next to 80's pop, country, jazz and punk; 8Bit-culture at its best! The CD also contains a data-part with an karaoke-machine.

Website: <http://www.pingipung.de/goto80>

Digital Press Kit: http://www.pingipung.de/goto80/Digital_Presskit_GOTO80_MOI.zip

Questions? Reviewer's copy? Email is enough: eb@dkev.org

Weitere Infos und Bildmaterial unter eb@digitalekultur.org.
Abdruck honorarfrei; Belegexemplar erbeten.

Digitale Kultur e.V. Köln

Stefan Keßeler
Gellertstr. 27
50733 Köln

Tel: +49(0)221 4696220

15.10.2007

Verantwortlicher für
Presseanfragen:
Ekkehard Brüggemann
Tel: +49(0)151 58 151 286
eb@digitalekultur.org